
三好カントリークラブのグランドマンスリーで優勝をいたしま
した。大変驚き、また、すごく嬉しいです。
今年1年間皆様にお世話になりました。
2ヶ月振りにロータリー例会に出席できる事が嬉しいです。

本日、納会参加ありがとうございます。
コロナに気をつけて静かに食事を楽しんで下さい。

湯澤会長、山口幹事上半期はご苦労様でした。
来年はコロナの影響もなくRCが楽しめますように願っていま
す。

先週の研修会はお世話になりました。お疲れ様でした。
嫁の誕生日にきれいな花をありがとうございました。
今年1年、ありがとうございました。

今年1年色々ありがとうございました。
親睦活動委員会の皆さん、この大変な中、ご苦労様です。
松波先生グランドマンスリーおめでとうございます!!

１年間ありがとうございました。
先月穴が開いてしまった鼓膜も順調に回復です。
来年またダイビングできそうです。

1年間お世話になりました。
来年もよろしくお願いいたします。

本日は、上期納会にご参加いただきありがとうございます。
2020年度最後の例会並びにクリスマスイブの夜をごゆっくり
とお楽しみ下さい。

松波　恒彦さん

森　　裕之さん

山口　哲司さん

稲葉　　徹さん

安岡　克明さん
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鈴木　健司さん

湯澤　信雄さん　湯澤　勇生さん　長瀬憲八郎さん
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原田　敬生さん　森　　恒夫さん　田中　　宏さん
岩田　修司さん　野﨑　洋二さん　渡辺喜代彦さん
鈴木　淑久さん　北岡　寿人さん　萩原　孝則さん
岡部　光邦さん　伊藤　　豪さん　梅村　昌孝さん
内藤　晶文さん　鳥山　政明さん　安井　友康さん

親睦活動委員会一同

会長挨拶
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　皆さん、こんばんは！！早いもので2020
年も後1週間となりました。
　7月に42代会長を仰せつかってから半年
間、新型コロナウイルスの感染拡大により、
夜間例会の中止や会場の変更など、山口幹
事をはじめ、各委員会の皆さんには大変お
世話になり心から感謝申し上げると共に、
後半年間よろしくお願いいたします。
　本日は上期納会です。中止も頭によぎりましたが、やはり瑞穂
RCの原点、親睦と年の納めを皆様の顔を見て締めくくりたいと、
会場委員会や親睦活動委員会の皆さんにご苦労を願い、少しで
も密を避ける為、例年の八勝館さんより会場を変更し、ここ観光
ホテルさんでの開催となりました。
　ボジョレー例会でも申し上げましたが、本日も皆さんの顔を見
て、大人の男の静かな会食を楽しんで下さい。
　来年が皆様にとってより良い年になる事を祈念して会長挨拶
といたします。

出席報告
ニコボックス 安井友康ニコボックス委員

会員72名　出席37名  （出席計算人数54名）

出席報告 安井友康出席委員

出席率　60.7％

湯澤信雄会長

次週12月31日（木）、次々週1月7日（木）は、定款により休会
です。
1月14日（木）16:00より、御垣内参拝を熱田神宮で行います。
15:30集合となります。
同日、17：00より、創立41周年記念例会を熱田神宮会館に
て、行います。
本日ご出欠の締め切りとなっております。
未回答の方は、事務局までお知らせください。
1月9日(土)19:00～熱田RAC例会がございます。
担当は、渡邉将之さんです。
1月18日(月)16:30～IAC例会があります。
担当は、天野さん・鈴木健司さんです。
事務局の年末年始休暇は、12月26日(土)～1月５日(火)とな
ります。

幹事報告
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山口哲司幹事

乾杯の挨拶：堀慎治会長エレクト

　皆さんこんばんは。12月最後なのですが、
皆さんのご健勝と、名古屋瑞穂RCの益々のご
活躍、コロナを吹き飛ばせるように乾杯したい
と思います。
　それでは皆さん、乾杯！

上期納会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
2020年12月24日（木）  晴  第21回　

第1947回例会

司 会
ゲ ス ト

鈴木雅登親睦活動副委員長
米山奨学生 梁辰(リャン チェン)さん
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12月31日（木）    

例会のご案内

■今週

■次々週行事

定款により休会

定款により休会

1月14日（木）    

1月7日（木）    ■次週

閉会の挨拶：星野親睦活動委員長
　皆さんこんばんは。親睦活動委員長の星野です。本日は、親睦
活動委員会のイベントがやっと初めて出来る事になりました。
　昨日張り切っていたところ、母の妹が他界しまして、急に今日
お通夜が入ってしまったので、今日欠席になりまして、お通夜が
早く終わったので今駆けつけたところでございます。
　今年は何も出来ずにこのまま終わってしまってどうなる事かと
思いましたが、こうして皆様楽しそうにお話しされていて、本当に
よかったなと思っております。
　1年間お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。

閉会の挨拶：梅村昌孝副会長
　こういう状態でございますので、本日こう
して上期の納会ができたこと非常に嬉しく
思っております。こうして皆さんとお会いで
きて、お酒を飲んで、楽しいお話をさせてい
ただいてありがとうございました。この会を
開催していただきました関係の皆様、感謝
しております。
　では一丁締めで閉めさせていただきます。ありがとうございま
した。

創立記念例会
時 間
場 所

17：00～19：00
熱田神宮会館
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